
教代会开幕致辞(优质5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以
下是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

教代会开幕致辞篇一

各位代表、同志们：

*中学教代会经过大会组委会历时一月的精心筹备，今天终于
隆重开幕了。受组委会的委托,我代表大会向本次大会胜利召
开表示热烈的祝贺!向亲临大会的各位代表表示崇高的敬意和
热烈的欢迎!向出席大会的全体教师致以衷心的感谢和亲切的
问候!

各位代表、同志们，xx年，我校教职工在荆家镇镇委、镇政府
和上级教育部门的正确领导下，认真贯彻xx年教代会决议，
深入学习实践科学发展观，扎实推进素质教育，全面提高教
育教学质量，学校各方面工作取得实质性突破，加快创建人
民满意学校的建设步伐，学校教育驶入了健康发展的快车道。
但是，伴随着教育改革的日益深入，绩效工资实施、新课程
的推进和教师的专业化发展过程中的新情况、新问题日益凸
显，如果不及时地加以解决，必将阻碍学校的进一步发展。
为此，学校经过慎重研究，适时召开了这次教代会。这次会
议无论是进一步充实完善学校的管理制度，还是提出学校发
展和建设的规划，以及全面贯彻党的教育方针，办人民满意
的学校，都具有非常重要的现实意义。它必将以恢弘的诗篇
载入荆家镇中心中学发展的光辉史册。

本次教代会的主要任务是：全面回顾xx年教代会以来的学校
工作，总结xx年的主要工作经验，客观公正地剖析工作中的
不足和问题，提出xx年的工作目标、工作任务，激励全校教



职员工扎实工作，努力探索，为打造学校的品牌做出更大更
新的贡献。

本次大会的主要议程有：1、听取并审议校长李兆孝同志《学
校工作报告》;2、听取并审议工会主席荆树滨同志《学校工
会工作报告》;3、听取并审议总务主任伊祖利同志《学校财
务工作报告》;4、审议并通过《荆家镇中心中学综合考核方
案》。

各位代表、同志们，教职工代表大会是学校民主管理最基本
的形式，是学校教职工政治生活中的一件大事，全校教职工
对大会寄予殷切的期望和热切的关注。。本次大会时间短，
任务重，希望全体代表以主人翁的态度本着对学校未来发展
负责的精神，集中精力，团结合作，认真履行自己的权力和
义务，解放思想，实事求是，发扬民主，畅所欲言，为开创
学校工作新局面集思广益，献计献策，圆满完成大会预定的
各项议程，把这次大会开成一个团结协作、务实高效的大会，
一个与时俱进，开拓创新的大会，一个促进学校管理科学化、
民主化、法制化的大会!

各位代表、同志们，让我们继续坚定不移地坚持以dxp理论
和"三个代表"重要思想为指导，深入学习实践科学发展观，
在校委会的坚强领导下，坚持与时俱进，群策群力，团结共
事，为保持学校课程实施水平和体育卫生工作优秀等次;积极
创建信息化学校、校园文化名校、家庭教育示范学校，实现
学校可持续发展，打造生态和谐校园，创办让人民满意的教
育而努力奋斗!

最后，祝各位代表、同志们身体健康，工作愉快!预祝大会圆
满成功!

教代会开幕致辞篇二

各位领导、代表同志们：



郯城县第一实验小学第十届一次教职工代表大会在学校党支
部的领导下，经过大会主席团认真地筹备，今天在这里隆重
开幕了!在此，我代表学校向大家表示热烈的祝贺!向出席今
天大会的领导和全体代表表示崇高的敬意!

这次大会，我们将听取《学校工作报告》、《学校工会工作
报告》、《学校财务工作报告》，讨论审议《郯城实验一小
学校班级管理细则》，换届选举产生新一届工会委员会。

今后几年是我校实现新发展、谋求新突破，上水平、上层次
的关键时期。在新的征途中，我们既有难得的发展机遇，又
将面临严峻的挑战，尤其需要我们在工作上进一步求真务实，
开拓创新;抓住机遇，加快发展;尤其需要巩固和发展全校上
下凝心聚力、奋发有为的精神状态。因此，召开这次教代会，
主要目的就是要请各位教职工代表同志，按照党的教育方针，
集思广益，建言献策，共谋学校改革、发展大计，集中大家
的智慧，充分调动各方面力量来全面推动学校事业的发展。
希望大家以饱满的政治热情、严肃的态度和强烈的主人翁意
识，认真履行自己的神圣职责，抓紧宝贵而短暂的会议时间，
聚精会神听取报告，集中精力学习和审议大会文件，客观公
正地对待提案解答，充分发挥教代会民主管理和民主监督职
能。充分行使好每一个教师代表的权力和义务，不辜负全校
教职工的期望和重托。

我相信，每一位教职工代表一定能够站在学校发展的角度，
以主人翁的姿态，开好这次大会，圆满完成本次大会的各项
议程，把这次大会开成一个群策群力、团结奋进、鼓舞人心
的大会。

最后，预祝本次教代会圆满成功!谢谢大家!

教代会开幕致辞篇三

各位领导、各位代表：



大家上午好!

今天，七届一次教代会经过前期的充分酝酿和筹备，今天正
式开幕了!本次教代会的顺利召开得到了上级领导、上级工会
的关怀和全体教职工的大力支持。在此，我谨代表学校党支
部、校委会和大会主席团，向认真完成本职工作、关心学校
建设发展并积极献计献策的上届教代会的全体代表表示衷心
的感谢 ! 向光荣当选为本届教代会代表的全体同志们，并通
过你们向全校教职工致以崇高的敬意和亲切的问候 !

本次大会是在新老班子交替，全校上下全面认真贯彻落实科
学发展观，领悟并贯彻 “全教会”精神，努力创办人民满意
的教育，努力追求“真教育”，努力实现我校“实
验”、“示范”特色的大好形势下召开的。本次教代会的胜
利召开，是我校教职工政治生活中的一件大事，也是广大教
职员工参与学校民主管理，共谋学校改革发展大计的一次盛
会。必将进一步加强我校工会组织建设，进一步健全教职工
代表大会制度，增强广大教职工行使民主权利、参与学校管
理与监督的主人翁意识，提高学校领导决策民主化、科学化
水平。对团结和动员广大教职工投入学校教育教学改革、推
进学校快速发展具有十分重要的意义。

出席本次教代会的正式代表共有60名，特邀代表1名，代表了
我校200余名教职工。近二十年默默无闻的耕耘，孕育了实验
中学今天骄人的业绩;数年的风风雨雨的洗礼，锻造了现在一
流的实验中学。然而，新的形势对我校提出了更高的要求，
实验中学的办学品位还需再上新台阶。在我校即将迎来新一
轮的发展之时，各位代表都要畅所欲言，多献良策，集思广
益、共谋大计，实现实验中学跨越式发展。

各位代表，本次大会将要审议和修改学校发展的方方面面
的27项方案和制度。今天在座的代表肩负着全校二百余位教
职工的厚望与重托，希望各位代表认真倾听群众意见，以高
度的责任感，认真履行自己的职责，充分行使民主权力，不



辱使命，如期完成本次大会的任务。把本次大会开成奋发向
上、与时俱进、开拓创新的大会。

最后，预祝大会圆满成功!祝实验中学在新一年里再谱新篇
章!并祝在座的各位身体健康，工作顺利!

教代会开幕致辞篇四

各位领导、各位代表、同志们：

今天我们在这里召开xx市xx中学第四届教职工代表大会第一
次会议。这是我校教职工政治生活中的一件大事，是全体教
职工参与学校民主管理的有力体现，是全体教师参政议政，
献计献策描绘我校蓝图的一大盛事。对于加强学校科学管理、
民主决策和民主监督，提高办学效益，具有重要意义，对于
我们群策群力进一步明确办学思路，提高办学水平和强化办
学的品牌意识，具有重要的作用。首先，让我以大会主席团
的名义，向大会的隆重召开表示衷心的祝贺!向出席这次代表
大会的全体代表、同志们表示亲切的问候!

这次代表大会的任务以党的会议精神指导，以“能心行德，
和以共进”为方向，将完成以下几个方面的议程：我们将听
取审议董超纲校长所作的《学校工作报告》，听取并审议邓
兆权书记所作的《学校章程》解读，听取和审议胡荣才副校
长所作的《20xx—20xx学校发展规划》解读，听取并审议袁秋
华、孙奇誉、张安稳三位同志就政教、教务、考评三块工作
所作的相关提案解答报告。我们还将分组展开讨论，广泛征
集、讨论教职工代表提案。

这次教职工大会的召开，必将推进我校各项工作更加蓬勃向
前发展，它是我校贯彻新理念、跨上新台阶、创出新思路、
铸造新辉煌的新起点。

今后，我校将在校长室和书记室的带领下，全体师生员工的



共同努力，认真贯彻党的教育方针，大力推进课程改革，完
善硬件，优化环境，励精图治，强化管理，提高质量，以办
好人民满意的教育为己任，千方百计凝聚各界力量，创造优
异的成绩，打造教育品牌。

今天，我们欢聚一堂，共同研究讨论我校教育教学管理工作
的未来，作出重大决策和选择，我们全体教职工要以主人翁
的姿态，为我校教育事业的发展建言献策。以现在为起点，
爱岗敬业，乐于奉献，同心同德，通力合作，携手共进，我
校的教育事业定能跨上新台阶、持续铸就新辉煌。

开好这次大会，完成会议的各项议程，是我们的既定目标，
也是我们全体教职工的心愿。我们全体代表要不负重托，肝
胆相照，畅所欲言，各抒己见，集思广益，运用集体的智慧
和力量把这次大会开成一次发扬民主、团结群众、凝聚力量、
务实高效、开拓进取、振奋人心的大会!最后预祝大会圆满成
功!祝代表们身体健康、合家欢乐!万事如意!事业有成!谢谢
大家!

教代会开幕致辞篇五

各位教师：

学校教代会今天隆重开幕了。这是全校教职员工政治生活与
民主生活中的一件大事、一件喜事!我谨代表校委会、工会并
以我个人的名义向与会同志们表示诚挚的敬意，并对全体教
职工致以亲切的问候。

这次教代会的召开，是我校教育改革与持续发展的迫切需求，
是“以人为本、民主化管理”的现代大趋势，是学校班子励
精图治、群策群力的热切期望和坚定决心。目前，全面深化
教育体制改革，全面推进新课改，全面创造优质教育是摆在
我们面前的一个艰巨而光荣的任务。作为教育一线的同志，
大家肩负着为发展大城小学献言献策的历史使命;因此，我们



要充分地利用好这个平台，多一份饱满的热情，多一番灵动
的智慧，多一点深刻的思维，竭忠尽力，倾情奉献，共谋发
展。教职工大会是实行民主管理的一种有效形式，赋予全体
教职工更多的参与权和知情权。也就是要让大家知道学校一
年来做了些什么，学校的经费都干了啥了。学校还应在哪些
方面需要加强和改进。下一年乃至今后的打算和发展是什么，
大家有何建议和意见。以上这些学校都要给大家报告和答复，
并要大家进行审议。本次大会听取并审议张志军校长所做的
《学校工作报告》、 闫主席做的《学校工会工作报告》、曹
贵人副校长所作的《学校财务工作报告和预算报告》、审议
几项工作制度以及年终考核的有关基础项。希望大家集中精
力，开好会议，做好审议。

同志们!我校的教师一贯爱岗敬业、开拓进取，以勤恳的姿态
和务实高效的工作作风推进了学校教育教学的蓬勃发展。但
是，我们应该清醒地认识到：成绩的背后，还有一些困难需
要克服，还有一些问题需要解决，还有一些缺点需要改正，
还有一些空白需要填补。

雄关漫道真如铁，而今迈步从头越。让我们进一步振奋精神，
昂扬斗志，齐心协力，团结协作，日日精益求精，事事精雕
细琢，切实增强德育工作的实效性，积极推进教师专业化发
展，不断深化内部管理体制改革。这就要求各位以高度的主
人翁精神，履行职责，解放思想，与时俱进，献言献策，用
智慧点燃思想，用思想唤起豪情，用豪情激发动力，共同托
起学校辉煌的明天。

这正是：重任在肩，旗帜在手，希望在前头!我相信，同志们
一定能够以民主、团结、求实、开放的精神开好这次大会，
顺利完成大会的各项议程!

最后，预祝大会圆满成功!


